

Aseguran más de 20 kilos de heroína

Escrito por comunicado

Lunes 31 de Octubre de 2011 17:35

Escuinapa, Sinaloa, 31 de Octubre de 2011.- El agente del Ministerio Público de la Federación adscrito a la Delegación de la Procuraduría General de la República en Sinaloa inicio la averiguación previa por el delito contra la salud, en la modalidad de transporte de heroína, por el aseguramiento de más de 20 kilogramos 600 gramos de heroína.

De acuerdo con el expediente elementos de la Policía Federal Ministerial, en el punto de revisión ubicado en el kilómetro 167, de la carretera Internacional México 15, a la altura del poblado de Tecualilla, municipio de Escuinapa, Sinaloa le marcaron el alto a un vehículo marca Honda Civic, tipo coupe, color blanco, modelo 1995, procedente de Jalisco, con una persona abordo.

Ahí los agentes detuvieron a dicho vehículo para realizarle una inspección, durante la misma localizaron en unos contenedores que se encontraban soldados en los rines de las cuatro llantas, 24 paquetes envueltos que dieron un peso de 20 kilos 600 gramos de heroína.

Por ello, la persona y la droga quedaron a disposición del Representante Social de la Federación, quien continúa con la integración de la averiguación previa para determinar las presuntas responsabilidades penales conforme a Derecho.